



EL 5 DE JUNIO ESTARÁN EN JUEGO LA LIBERTAD Y DEMOCRACIA

Pide el PAN garantizar seguridad en elección

RITA MAGAÑA

Marko Cortés exige un plan estratégico de seguridad para asegurar que se ejerza el voto

El dirigente del PAN, Marko Cortés, exigió al gobierno federal que ya deje de intervenir en las elecciones del 5 de junio próximo y garantice la seguridad para que no se involucre la delincuencia organizada, a fin de que las jornadas se desarrollen en paz y tranquilidad.

A una semana de los comicios en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Tamaulipas, Oaxaca y Quintana Roo, el líder panista reprochó que en esos estados literalmente se ha volcado todo el aparato de Estado para intimidar y amenazar a ciudadanos con quitarles apoyos sociales si no votan por candidatos morenistas.

Expresó que el 5 de junio estarán en juego la libertad y democracia, por eso le exigió al presidente Andrés Manuel López Obrador y a su gobierno que ya deje de intervenir en las elecciones, como lo han hecho en toda la campaña, los mexicanos quieren votar con absoluta libertad.

Cortés Mendoza también pidió al gobierno federal instrumentar un plan estratégico de seguridad que, sin amedrentar a la sociedad, garantice que los ciudadanos acudan a las urnas de forma segura.

Además, agregó, inhiba la probable

participación de la delincuencia organizada, amenazando a la ciudadanía y a los actores políticos de oposición para favorecer a candidatos de Morena, como lamentablemente ocurrió en 2021.

Destacó que, a tres días de que concluyan las campañas, los candidatos del PAN y la coalición Va por México ya están ganando a los morenistas, porque cada vez hay más personas preocupadas por el rumbo del país y el pésimo desempeño de los gobiernos locales de Morena.

El creciente rechazo ciudadano a los candidatos morenistas, remarcó, tiene enojados a los de Palacio Nacional y por eso desde el gobierno federal han desviado recursos públicos.

También, añadió, han enviado a los seis estados a miles de brigadistas para amedrentar a los adultos mayores y a los jóvenes con la mentira de que si no votan por Morena se les van a retirar los apoyos sociales.

A pesar de todas las triquiñuelas del gobierno federal y Morena, aseguró el dirigente panista, el próximo domingo 5 de junio, los mexicanos volverán a demostrar que en México hay pluralidad, como ocurrió en el 2021 cuando Va por México impidió a Morena el control constitucional en la Cámara de Diputados.

Existe un creciente rechazo ciudadano a los candidatos morenistas, lo que tiene muy enojados a los de Palacio Nacional, afirman



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	20	30/05/2022	LEGISLATIVO



Acudir a las urnas con tranquilidad / CUARTOSCURO